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La seduta inizia alle 21:10  

PAGANELLI — SINDACO.   Buonasera a tutti, diamo inizio al nostro primo Consiglio 
Comunale, saluto i presenti, gli ospiti, il M.llo Severino grazie, i nostri compagni di viaggio che, 
diciamo, sono scesi, è una certa emozione, Domenico, Cristian e Galli, il nostro fidato del pubblico 
Gionchetti che ci ha seguito in tutti i consigli precedenti.  

Il Sindaco invita il Segretario Comunale, dott.ssa Paola De Montis, a procedere 
all'appello nominale, che dà il seguente risultato: 

 

Paganelli Donatella – Sindaco  presente 

Busetto Luisa presente 

Mei Giancarlo presente  

Battazza Tonina presente 

Cappellini Giovanni presente  

Dionigi Roberto presente 

Fedrighelli Francesca presente 

Gaspari Nicolas presente  

Nardini Francesco                                                         presente  

Severini Anna Maria presente 

Valentini Michela presente  

Constatato il numero legale dei presenti, il Sindaco dichiara valida ed aperta la 
seduta nominando quali scrutatori nelle persone dei consiglieri Cappellini Giovanni, 
Valentini Michela e Battazza Tonina. 
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PUNTO N. 1 — INSEDIAMENTO DEL 
CONSIGLIO COMUNALE-ESAME 
DELLE CONDIZIONI DI 
CANDIDABILITA', 

ELEGGIBILITA' E 
INCOMPATIBILITA' DEGLI 
ELETTI  

PAGANELLI — SINDACO. In questo 
primo adempimento la prima parte la faccio 
fare al Segretario. 

SEGRETARIO. Buonasera, le mie 
congratulazioni ai neoeletti se posso. Questa è 
la prima seduta del Consiglio, curiamo gli 
adempimenti obbligatori per legge per il 
vostro insediamento, il primo degli 
adempimenti da espletare è la convalida 
dell’elezione verificando la sussistenza dei 
requisiti di 
candidabilità, eleggibilità e compatibilità 
con la carica di consigliere comunale. 
Questi requisiti li avete già dichiarati più 
volte, sotto la vostra responsabilità, sia al 
momento della presentazione della 
candidatura che prima di questo 
Consiglio, quando vi è stata notificata la 
comunicazione direzione ed abbiamo 
acquisito l’autodichiarazione in merito al 
permanere del possesso dei requisiti di 
 eleggibilità  alla carica, avete dichiarato 
altresì l’assenza di cause di 

incompatibilità che sono quelle previste 
dal Testo Unico degli enti locali nel capo 
appositamente dedicato di questo testo di 
legge, appunto. Quindi oggi con questa 
votazione confermerete quanto avete già 
dichiarato.  

PAGANELLI — SINDACO. È d’obbligo 
chiedervi se nel frattempo sono sopraggiunte 
cause nuove che potrebbero determinare 
l’incompatibilità degli eletti, se non ci sono 
cause sopraggiunte, voi avete già espresso la 
vostra idoneità alle candidature, lo mettiamo in 
votazione. Vi chiedo di votare.  

Posta in votazione la delibera,   il 
Consiglio Comunale approva ad 

unanimità 

Posta in votazione l’immediata 
esecutività della delibera,    

il Consiglio Comunale approva ad 
unanimità 
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PUNTO N. 2 — GIURAMENTO DEL 
SINDACO. 
 
PAGANELLI — SINDACO.  Diciamo che 
c'è una certa emozione nell’indossare 
nuovamente questa fascia. Uno, perché è stata 
dimostrata la fiducia, diciamo, le urne hanno 
rinnovato la fiducia sia nella mia persona ma 
anche in tutta la squadra che mi accompagna. 
Un ringraziamento, perciò, va a tutti coloro 
che ci hanno dato fiducia e noi tutti insieme 
sapremo dimostrare la giustezza della scelta, 
nel senso che, pur non avendo una minoranza, 
cioè siamo tutti consiglieri di maggioranza, noi 
saremo comunque io il Sindaco di tutti ma 
insieme l’amministrazione di tutti, perché 
cureremo gli interessi di tutti. L’abbiamo 
sempre fatto, l’abbiamo fatto anche nella 
legislatura precedente, ma ancora di più in 
questa circostanza essendo, diciamo, l’unico 
gruppo al governo. Un ringraziamento va a 
voi che avete deciso di appoggiarmi e 
percorrere questo cammino insieme, perciò di 
impegnarci tutti insieme per il raggiungimento 
degli obiettivi che ci siamo prefissati e sarà 
mio in prima persona ma assieme a voi, 
l’impegno di ascoltare il territorio che 

rappresentiamo, cercando anzi auspicando di 
avere il contributo di tutti, specie delle 
associazioni che nella nostra comunità sono 
ben presenti e che ci possono portare i bisogni 
del territorio, rinnovo la collaborazione con le 
forze dell’ordine che è sempre stata una 
proficua collaborazione, come abbiamo potuto 
appurare la nostra sinergia, la nostra 
collaborazione poi fa sì che le cose vadano per 
il verso giusto, la collaborazione a volte incita 
anche i cittadini a collaborare, perché anche il 
cittadino segue magari il nostro esempio, a 
collaborare con le forze dell’ordine per far sì di 
ostacolare, diciamo, quei percorsi che non 
sono proprio legittimi. Approfitto qui per 
ringraziare ancora una volta i nostri compagni 
di viaggio che hanno deciso di seguirci di lato, 
con un po’ di emozione mi appresto ad 
esporre il mio giuramento: “Giuro di osservare 
lealmente la Costituzione italiana”. 
 

(Applausi) 
 
 
PAGANELLI — SINDACO.  Auguri a tutti 
noi.
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PUNTO N. 3 — COMUNICAZIONE 
COMPOSIZIONE DELLA GIUNTA 
COMUNALE 
 
PAGANELLI — SINDACO. Avete in 
cartella il decreto del Sindaco del 4 giugno 
2019 con il quale è avvenuto la nomina del 
vicesindaco ed assessori. Come sapete per 
legge la Giunta è composta da tre persone di 
cui uno è il sindaco e due consiglieri che poi 
vengono nominati assessore e vicesindaco.  È 
stata una scelta diciamo ponderata, ponderata 
nel senso che ho deciso di farmi, diciamo, 
affiancare da Luisa Busetto che, come sapete 
tutti, ci ha accompagnato nella precedente 
legislatura conferendole la carica di assessore 
delegato all’ambiente, alle energie rinnovabili, 
all’agricoltura ed alle politiche agricole, 
nonché conferendole la carica di vicesindaco. 
Poi a Giancarlo Mei conferendo la delega di 
assessore delegato alle attività economiche, al 
turismo ed ai tributi. Ci tengo a dire che queste 
sono le deleghe assegnate però, come già detto 
più volte, noi lavoreremo tutti insieme; 
lavoreremo tutti insieme perché, l’abbiamo 
visto anche strada facendo, che comunque in 
una piccola comunità come la nostra è bene 
che tutti sappiamo quello che succede nella 
vita amministrativa, perciò diciamo 
lavoreremo in squadra ed anche ai consiglieri 
verranno affidate man mano delle materie, dei 
progetti su dei temi che fanno parte delle 
deleghe che rimangono, diciamo, in capo al 
Sindaco. Diciamo che in questa fase non le 
specifichiamo ma quando poi ci vedremo, 
metteremo a puntino le cose, poi cominciamo 
a lavorare e pian piano ci affiniamo. Abbiamo 
già detto, siamo comunque una squadra che 
ha diverse professionalità e perciò sono tutte 
quelle professionalità che servono, che 
diciamo ci arricchiscono in conoscenza, che 
servono da affrontare le dinamiche, le 
problematiche dell’amministrazione. 
 

(Applausi) 
 
PAGANELLI — SINDACO. Il pubblico 
non ha facoltà di intervento, il regolamento del 

consiglio comunale dice questo. 
 
BUSETTO. Io volevo solamente ringraziare il 
Sindaco per la fiducia che mi ha dato, spero 
che sia ben riposta e spero di avere la fiducia di 
tutti voi e da parte mia ce la metto tutta. 
 

(Applausi) 
 
 
MEI. Anche io ringrazio il Sindaco, ormai 
sono entrato su questo pullman, spero di dare il 
mio contributo e di avere veramente il 
supporto di tutti, la comprensione di tutti e 
speriamo di soddisfare un po’ tutti. Grazie.  
 

(Applausi) 
 

PAGANELLI — SINDACO. Il capogruppo 
nominato è Nardini Francesco. 
 

(Applausi) 
 

PAGANELLI — SINDACO. Che è il 
consigliere, come prevede la legge, che ha 
avuto più preferenze, anche a Francesco 
auguriamo e ringraziamo un buon lavoro, 
cedo il microfono anche a Francesco. 
 
NARDINI. Buonasera. Volevo solo 
ringraziare, cercherò di dare il meglio e di 
impegnarmi per il bene della comunità. 
Grazie. 

(Applausi) 
 

PAGANELLI — SINDACO. Se qualcun 
altro vuole parlare questo è un momento che si 
può anche passare il microfono, sennò 
andiamo avanti.  
Anche se nell’ordine del giorno sono spostate, 
però per congruenza della materia spostiamo 
l’8 al n. 4. 
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PUNTO N. 4 — DETERMINAZIONE 
DEGLI ONERI CONNESSI CON LE 
ATTIVITÀ IN MATERIA DI STATUS 
DEGLI AMMINISTRATORI LOCALI. 
 
PAGANELLI — SINDACO.   Passo la 
parola al Segretario Comunale. 
 
SEGRETARIO. Uno degli altri adempimenti 
previsti nella seduta di insediamento è la 
determinazione del gettone di presenza 
percepito dai consiglieri comunali per ogni 
seduta di consiglio e dell’indennità di funzione 
degli amministratori. Avrete visto che la 
proposta è un po’ articolata, diciamo che negli 
anni la disciplina legislativa dopo il 2014 non è 
cambiata, quindi si tratta di una mera 
riconferma di quello che è stato fissato 
precedentemente, per quale motivo? Perché è 
stato introdotto nel 2010 un principio di 
invarianza di spesa, quindi dopo un susseguirsi 
di normative che hanno modificato la 
composizione dei consigli comunali, prima 
rinnovandola e poi aumentandola, il legislatore 
ha sì aumentato il numero di consiglieri da 
ultimo, portandoli a dieci più il sindaco per i 
comuni di questa dimensione demografica, 
ma lo ha consentito mantenendo l’invarianza 
di spesa rispetto alla composizione … 
precedentemente determinata. Quindi cosa 
significa questo? Che dal gettone di presenza 
inizialmente previsto prima del 2010, cioè di 
16 euro, vado a memoria adesso, 16,27 euro, 
questo gettone di presenza è diventato 9,77 

euro, per quale motivo? Perché il principio di 
invarianza di spesa per operare ci dice che il 
costo del gettone di presenza attuale vada 
parametrato alla composizione del consiglio 
comunale che esisteva nel 2012. Nel 2012 il 
consiglio comunale era formato da 6 
consiglieri comunali più il Sindaco quindi è 
stata ripartita l’iniziale somma dei 16 euro per 
ciascun consigliere, su dieci consiglieri, quindi 
questa ripartizione ha portato ad una riduzione 
del gettone.  Per l’indennità di funzione degli 
amministratori non ci sono state delle 
modifiche, c'è un decreto ministeriale del 2000 
al quale è stata apportata per legge una 
riduzione del 10% rispetto agli importi ivi 
indicati, da questa riduzione nasce l’indennità 
del sindaco, nonché l’indennità del 
vicesindaco e dell’assessore che sono 
parametrate rispettivamente al 20% del 
percepito da parte del sindaco, per il 
vicesindaco dal 15% per l’assessore. 
 
PAGANELLI — SINDACO. Mettiamo ai 
voti. Astenuti? Contrari? Favorevoli?  
 
 

 Posta in votazione la delibera,   il 
Consiglio Comunale approva ad 

unanimità 
 

Posta in votazione l’immediata 
esecutività della delibera,   il Consiglio 

Comunale approva ad unanimità
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PUNTO N.5 - NOMINA 
COMMISSIONE ELETTORALE 
COMUNALE. 

PAGANELLI — SINDACO.  Adesso 
dobbiamo eleggere la commissione elettorale. 
La commissione elettorale è quell’organo che, 
diciamo, valuta, più che valuta, conserva l’albo 
degli elettori, perciò ogni anno, una volta 
all’anno, ad ottobre arrivano le comunicazioni 
degli aggiornamenti alla commissione 
elettorale ed in quel caso, dell’albo elettorale, in 
quel caso si riunisce la commissione per 
tenerne i registri. La commissione è formata 
da due consiglieri di maggioranza e uno di 
minoranza, in questo caso essendo una unica 
lista, è formata da 3 consiglieri. Noi adesso 
andremo ad eleggere a scrutinio segreto, 
perciò mettendo la scheda nell’urna, 3 
consiglieri effettivi e 3 consiglieri supplenti. 
Perciò adesso io vi passerò queste schede – e 
qui facciamo lavorare gli scrutatori – ad 
ognuno di voi verrà consegnata una scheda 
per i componenti supplenti ed una scheda per i 
componenti effettivi. Ogni consigliere dovrà 
esprimere una sola preferenza su un candidato 

effettivo e su un candidato supplente, poi 
chiudere la scheda e metterla nell’urna. Poi gli 
scrutatori eseguiranno, diciamo, il risultato 
della votazione. Oltre a quello che dicevo 
prima, la commissione si riunisce anche 
quando ci saranno le elezioni, per nominare gli 
scrutatori ed i presidenti di seggio.  

Lo spoglio delle schede dà il seguente 
risultato: Dionigi Roberto 3, Mei Giancarlo 3, 

Gaspari Nicolas 4; per i supplenti Severini 
Anna Maria 3, Nardini Francesco 3, Valentini 

Michela 4. 
 
PAGANELLI — SINDACO. Perciò 
abbiamo componenti della commissione 
elettorale effettivi Dionigi Roberto, Mei 
Giancarlo, Gaspari Nicolas; supplenti Severini 
Anna Maria, Nardini Francesco e Valentini 
Michela. Questo è un adempimento che 
dobbiamo mettere ai voti, perciò astenuti? 
Contrari? Favorevoli? 
 
 

 Posta in votazione la delibera,   il 
Consiglio Comunale approva ad 

unanimità
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PUNTO N. 6 — COMUNICAZIONI 
DEL SINDACO 

PAGANELLI — SINDACO. Fra le varie 
comunicazioni del Sindaco facciamo solo un 
aggiornamento di quello che, diciamo, è 
successo in questo piccolo lasso temporale. 
Oggi come ho detto  prima a Giancarlo, si è 
riunita la prima giunta e perciò, diciamo, 
siamo diventati operativi a tutti gli effetti. 
Abbiamo approvato un regolamento che ci 
permetterà di accedere alle graduatorie in 
vigore ad oggi fino al 31.12.2018, per i 
concorsi che erano stati fatti dagli altri enti per 
ricoprire il ruolo di ragioniera contabile del 
Comune perché, come sappiamo, la nostra 
ragioniera Polidori Doriana andrà in pensione. 
È già stata attivata la procedura di mobilità che 
permetteva a chi ne avesse, diciamo, la 
disponibilità di chiedere, di essere spostata nel 
nostro ente, ma quella procedura non ha dato 
nessun risultato. Con questo regolamento 
accediamo alle graduatorie in essere in modo, 
anzi siamo speranzosi di trovare delle persone 
che hanno partecipato a questi concorsi e che 
siano ancora interessati a venire a ricoprire il 
posto che lascerà Doriana. Questo ci 
permetterebbe di accelerare la sostituzione 
della ragioniera perché se così non fosse, 
dovremmo comunque procedere con un 
concorso, perlomeno fare una convenzione 
con l’ente più grande di noi per condividere il 
concorso. Confidiamo di trovare personale 
nella graduatoria. L’altra comunicazione che 
vi volevo fare e che riguarda un po’ le 
tempistiche dei lavori che abbiamo in piedi, 
sicuramente verso la prima decina di luglio il 
campetto polivalente di Borgo Massano sarà 
ultimato, 10 – 15 luglio, perciò, visto che ci 
sarà subito a seguire il palio della zanzara 
sicuramente l’inaugurazione avverrà nello 
stesso tempo, cioè con il palio della zanzara 
faremo anche l’inaugurazione del campo. 
Così come l’appalto dei lavori per la 

realizzazione della scuola materna a Ca’ Gallo 
sta seguendo il suo iter naturale, seguendo le 
tempistiche previste dalla legge anche lì verso 
metà luglio dovremo aver affidato i lavori alla 
ditta, che poi la ditta si è prefissata, ha 
partecipato alla gara dando come tempi di 
realizzazione i 90 giorni, consideriamo che c'è 
anche il periodo delle ferie, si dilaterà giusto 
nel periodo di ferie ma siamo in perfetta linea 
con la tempistica che ci eravamo prefissati. Il 
progetto esecutivo per il completamento dei 
lavori alla scuola elementare di Borgo 
Massano è stato inviato alla Regione e perciò 
siamo in attesa di vedere i risultati 
dell’avanzamento in graduatoria, 
l’attraversamento pedonale che si deve 
realizzare a San Giorgio, per intenderci di 
fronte al Decò, a giorni vedremo le ruspe in 
movimento. A giorni inizieranno i lavori. I 
lavori del cimitero sappiamo che purtroppo 
siamo un po’ di fretta con la realizzazione dei 
loculi perché ne abbiamo una estrema 
necessità, comunque anche quelli partiranno 
sicuramente nella seconda metà di giugno, il 
tecnico si adopererà per cominciare a fare la 
gara, l’affidamento secondo le norme previste 
dallo Sblocca cantieri che dovrà essere 
approvato verso metà giugno. Queste, 
diciamo, sono le opere che erano in corso di 
ultimazione oppure lo stato avanzamento dei 
lavori e queste sono. L’altra comunicazione è 
un po’ il calendario degli eventi che abbiamo 
messo, diciamo, in piedi e che desidero 
condividere con tutto il Consiglio: il 21 giugno 
ci sarà la festa della musica con la corale 
Montefeltro qui nella Chiesa di San Nicolò, in 
Montecalvo in Foglia, sarà anticipato prima 
del coro che sarà più o meno alle 21:15, alle 
20:30 faremo l’appuntamento in Piazza 
Castello per ammirare il tramonto, perché da 
Piazza Castello c'è un bel panorama che con il 
tramonto ha il suo fascino. Il 30 giugno l’Ail 
organizza una domenica con le Ferrari, in 
pratica è un evento con il patrocinio 
dell’amministrazione comunale, ci sarà un 
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raduno di queste Ferrari, una trentina di Ferrari 
in piazza a Ca’ Gallo, unito ad un pranzo 
sociale perché il ricavato poi andrà in 
beneficienza. So che sarà per i curiosi anche 
possibile fare un piccolo tragitto in Ferrati, 
naturalmente accompagnati. Poi 
l’associazione commercianti è in fase di 
realizzazione ma penso che su questo non ci 
siano problemi, il 5 luglio sta preparando, 
sempre in collaborazione con 
l’amministrazione, musica in piazza con il 
tributo ai Nomadi con la banda di ...(inc.) 
Questo a Ca’ Gallo. Il 14 luglio avremo 
Montecalvo in festa, abbiamo chiamato 
Montecalvo in Festa anni ’50, ‘ 60, un po’ 
riallacciandoci a quella bella festa che 
avevamo fatto due anni fa, la rievocazione del 
matrimonio anni ’50 – ’60, al campo sportivo 
di Montecalvo in Foglia con un gruppo 
musicale che è in tema con gli anni ’50 e – ’60, 
perciò faremo una festa in tema. Poi a Borgo 
Massano, nella bellissima piazza XXV Aprile, 
dal 15 luglio al 18 luglio ci sarà la decima 
edizione della commedia dialettale. Il 20 
luglio, sempre a Borgo Massano, ci sarà borgo 
e musica, qui vedremo il nostro consigliere 
esperto in musica alla prova. Ca’ Gallo, è una 

festa del circolo Arci, 19 e 20 luglio ColorArci, 
giusto? 24, 25 e 27 palio della zanzara a Borgo 
Massano, questa è la seconda edizione di cui si 
occuperà Nicolas perché già dall’anno 
precedente la prima edizione era nata proprio 
su input di Nicolas in primis che ha coinvolto i 
ragazzi. Poi speriamo di riuscirla a fare l’8 
agosto, sempre le attività commerciali di Ca’ 
Gallo vorrebbero fare tipo uno street food nella 
piazza di Ca’ Gallo, però uno street food 
curato dagli esercenti di Ca’ Gallo, ci stiamo 
adoperando perché l’organizzazione insomma 
ha un po’ di complicazioni e responsabilità, 
vediamo di poterla fare al meglio. Settembre, 
dobbiamo ancora definire la festa del 
volontariato a Borgo Massano, ormai è un 
appuntamento consolidato che sarà dopo 
penso la seconda  quindicina e lì al campetto 
polivalente dietro al centro sociale. Che dire? 
Siamo qua, ne abbiamo messa di carne al 
fuoco, ne abbiamo tanta altra da mettere, 
rimbocchiamoci le maniche e lavoriamo e 
buon lavoro a tutti. Grazie. 
 
 

(Applausi)
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PUNTO N. 7 — APPROVAZIONE 
VERBALI SEDUTA PRECEDENTE. 
(30.04.2019) 
 
PAGANELLI – SINDACO. In pratica con 
questa proposta al Consiglio Comunale non 
facciamo altro che andare ad approvare la 
trascrizione del verbale della seduta del 30 
aprile. Diciamo che si trattava, il punto 4 era 
una variazione di urgenza al Bilancio di 
Previsione finanziario, cosa succede? Succede 
che nella stesura del bilancio preventivo non 
sempre si riesce ad individuare bene sia la 
spesa che le risorse, nel momento in cui ci 
sono delle variazioni, si fanno delle variazioni 

di urgenza in Giunta che poi vengono ratificate 
dal Consiglio Comunale. Poi c'era il punto 5 
che era l’approvazione del rendiconto della 
gestione 2018 che, diciamo, è il riassunto di 
tutto quello che è stato realizzato nell’annualità 
2018. Queste delibere sono già state votate in 
Consiglio Comunale, questa è solo la ratifica 
dei vernali. Perciò chiedo di mettere ai voti 
l’approvazione dei verbali della seduta del 
30.4.2019. Astenuti? Contrari? Favorevoli?   

   

Posta in votazione la delibera,   il 
Consiglio Comunale approva ad 

unanimità
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PUNTO N. 8 —  RATIFICA 
DELIBERA DI G.C. N. 48 DEL  
07.05.2019  AD OGGETTO: 
"VARIAZIONE D'URGENZA  AL 
BILANCIO DI PREVISIONE 
FINANZIARIO 2019/2021 (ART. 
175, COMMA 4, DEL DLGS. N. 
267/2000). APPLICAZIONE 
AVANZO. 
 
PAGANELLI – SINDACO. in pratica con 
questa delibera di giunta il 7 maggio 2019 
abbiamo fatto una variazione di urgenza al 
Bilancio di Previsione, perché? Perché 
dovendo partecipare al progetto del pil, in 
pratica il pil è un bando regionale con il quale 
noi progettiamo la realizzazione non è una 
pista, ma di un collegamento alla pista ciclovia 
di un anello che ci permette di arrivare da Ca’ 
Spezie alla scuola di Ca’ Lanciarino. Questo 
progetto è un progetto del valore di 100.000 
euro, partecipando al bando del pil avremo un 
finanziamento di 80.000 euro, ma dovevamo 
avere a disposizione 20.000 euro di 
compartecipazione. Dove sta l’urgenza? 
L’urgenza sta che scadeva il bando ed allora 
dovevamo avere a disposizione questi 20.000 
euro. Questi 20.000 euro sono stati trovati 
nell’avanzo e perciò è stato deliberato dalla 
giunta l’applicazione dell’avanzo per questi 

20.000 euro, oltre a 15.000 euro per la 
realizzazione dell’asfalto, nell’uscita della zona 
artigianale di Ca’ Gallo. Ne avevamo già 
parlato, i lottizzanti hanno completato le opere, 
fra poco verranno concesse, passate 
all’amministrazione comunale, nel momento 
in cui saranno  passate all’amministrazione 
comunale, l’amministrazione comunale 
provvederà a fare un leggero asfalto in modo 
da non portare la ghiaia nella strada principale. 
Perciò, diciamo che con questa ratifica di 
delibera, deliberiamo l’applicazione 
dell’avanzo per un importo totale di 35.000 
euro che sono i 20 per la compartecipazione 
della pista ed i 15.000 euro per i lavori di 
asfaltatura sull’uscita artigianale. Se non ci 
sono domande, osservazioni metto ai voti. 
Astenuti? Contrari? Favorevoli?   

   

Posta in votazione la delibera,   il 
Consiglio Comunale approva ad 

unanimità   
 

Posta in votazione l’immediata 
esecutività della delibera,    

il Consiglio Comunale approva ad 
unanimità 

 
Il Consiglio viene chiuso 

alle ore 21:50

 
 
 
 
 
    


